



english version below

Liebe Erstis,

wir, die Fachgruppe EIT (Elektrotechnik & Informationstechnik), heißen euch ganz herzlich Willkommen an der TU Braunschweig! Wir sind eine Gruppe Studierender, die euch ehrenamtlich mit Rat und Tat zur Seite stehen und eure Interessen in der Hochschulpolitik vertreten. Auch ist es die Fachschaft, die Veranstaltungen wie eure kommende Orientierungswoche, Exkursionen oder ein Sommerfest plant und durchführt. Wir raten euch, jede Chance zu nutzen, mit euren Mitstudierenden (auch Höhersemestrigen!) Kontakte zu knüpfen. Das Studium ist hier kein Einzelsport!

Für eine Kontaktmöglichkeit zu euren Mitstudierenden haben wir eine WhatsApp-Gruppe für euren Jahrgang erstellt (siehe rechts). Der Discord-Server ist allen Studiengängen aus dem Bereich EIT gewidmet, sodass ihr euch dort auch mit Höhersemestrigen austauschen könnt.

Viele Informationen rund um das Studium findet ihr auf den diversen Internetplattformen der TU. Links dazu, sind auf unseren Kanälen und in der Linksammlung zu finden. Solltet ihr Fragen oder Probleme haben, meldet euch jederzeit bei uns! Für weitere Informationen raten wir euch, nach Start eures Studiums der *Stud.IP*-Gruppe eures jeweiligen Studienganges und der *FG EIT News* Gruppe beizutreten. Diese sind auch in der Linksammlung verlinkt.

Damit euch der Start in euer erstes Semester einfacher fällt, haben wir für euch ein kleines Programm vorbereitet: Vom **12.10.** bis einschl. **15.10.** wird es eine **Orientierungswoche** für euch geben. Das Programm startet mit dem Kick-Off am **12.10. um 10:00 Uhr in Raum SN 22.1**. Den gesamten Plan für die Woche werden wir auf die [Website der Fakultät](#) stellen und auf den Kanälen unserer Fachgruppe verbreiten (siehe Linksammlung rechts).

Die O-Woche ist Eure Chance, sofort viele neue Leute kennenzulernen — Freundschaften, die oft das ganze Studium (und länger) halten! Ihr erhaltet einen ersten Eindruck von der Uni und Braunschweig. Neben wichtigen Infos über Euer zukünftiges Studium warten coole Aktionen wie z.B. Laser Tag, eine Stadtrallye oder das berühmte Flunkyball-Turnier — tolle Gelegenheiten, um entspannt Kontakte zu knüpfen.

Außerdem laden wir euch zu unserem kostenfreien Erstfrühstück, **am Donnerstag, den 22.10. 9:30-11:30 Uhr im Foyer des E-Towers** ein. Das ist die perfekte Gelegenheit, um entspannt zu plaudern und den Tag gemütlich zu beginnen.

Wir freuen uns auf euch!
Eure Fachgruppen ET, IST, WiIng-ET, BEE & NEEMO

QR-Code Whatsapp
<https://lnk.tu-bs.de/RAwFxB>



Linksammlung
[fgeit.tu-bs.de/links](https://lnk.tu-bs.de/links)



Discord EIT
discord.gg/QU7eb3EzFN





Technische
Universität
Braunschweig



Technische Universität Braunschweig | Fachgruppe EIT
der Fakultät für Elektrotechnik, Informationstechnik, Physik
Hans-Sommer-Straße 66 | 38106 Braunschweig | Deutschland

Technische Universität
Braunschweig
Fachgruppe EIT
der Fakultät für Elektrotechnik,
Informationstechnik, Physik

Hans-Sommer-Straße 66
38106 Braunschweig
Deutschland

E-Mail-Adresse:
fg-eit@tu-bs.de

Datum: 31. August 2026

Dear freshmen,

We, the Student Council for Electrical Engineering & Information Technology (EIT), warmly welcome you to TU Braunschweig! We are a group of students here to voluntarily support you with advice and assistance and to represent your interests in university politics. The Student Council is also responsible for organizing events such as your upcoming orientation week, excursions, and a summer festival. We advise you to seize every opportunity to connect with your fellow students (including higher semester students!). Studying here is not a solo endeavor!

For staying in touch with your fellow students, we have created a WhatsApp group for your semester (see on the right). The Discord server is dedicated to entire study programs within the EIT field, allowing you to interact with higher semester students as well.

You can find a wealth of information about your studies on various internet platforms of TU Braunschweig and our Instagram page. The links to these resources, as well as the Discord servers and more, are available in the link collection. If you have any questions or problems, feel free to reach out to us anytime. After you've been granted access to *Stud.IP*, we recommend joining the Stud.IP group for your respective study program and the *FG EIT News* group for further information; the links to these groups are also available in the link collection.

To make the start of your first semester easier, we have prepared a small program for you: from **October 12th** to **October 15th**, there will be an **orientation week**. The first event will be held on the **October 12th at 10:00 AM in room SN 22.1**. We will publish the entire plan for the week on [the faculty's website](#) and spread it through our student council's channels (see link collection).

The orientation week is your chance to meet lots of new people right away — friendships that often last throughout your studies (and beyond)! You will get a first impression of the university and Braunschweig. In addition to important information about your future studies, there are cool activities such as laser tag, a city rally, or the famous flunkyball tournament — lot's of great opportunities to make new friends in a relaxed atmosphere.

Furthermore, we would like to invite you to our free welcoming breakfast on **Thursday, October 23rd from 9:30-11:30 in the foyer of the E-Towers**. Here you have the perfect opportunity to have a chat and start the day in a relaxed manner. Also there is plenty of food!

We are looking forward to meeting all of you!
Your Student Councils ET, IST, WiIng-ET, BEE & NEEMO

QR-Code Whatsapp
<https://lnk.tu-bs.de/RAwFxB>



Linksammlung
[fg-eit.tu-bs.de/links](https://lnk.tu-bs.de/links)



Discord EIT
discord.gg/QU7eb3EzFN

